
（質疑・意見交換） 

・継続の意思確認の手段は何を用いるのか。 

→メールで確認し、期日までに連絡がない

場合は電話で確認する。 

・ルールブックの文言を「休会（の状態）が

3 年経過」に変更する。 

（ワークショップ発表） 

【“寄り合い場所”について】 

・「地球市民交流センターNPO 控室」は屋根もあり集まりやすい場所である。 

 ただし、ドアをガラス張りにするなど人が集まっているのが分かる工夫が必要である。 

・交流センターで部屋が確保できなければ「交流広場」にプレハブを建ててもらえないだろうか。 

・サトラボの「ラボハウス」はじっくり話し合える雰囲気だし、ワークショップもできて良い。 

・「西口休憩所 2 階の管理事務所」は、トイレや電気設備もあるので、候補地に追加してはどうか。 

・大勢で集まりたい時は、天気が良ければ、「こどもの広場の芝生広場」もいい空間である。 

【“活動場所”について】 

・活動内容や時期により異なるので、活動場所を一つに絞り込みにくい。 

・各団体の勧める「独自スポット」も候補地となる。 

・場所よりも先に自分たちがやりたいことを決めるべきである。例えば、「こどもの広場」で『公園マネジメ

ント会議まつり』を年 1 回企画するなど考えてみてはどうか。 

・「大芝生広場」等で定期的にイベントを開催し、お金を集めることも併せて考えていけると良い。 

・『あいちフェア市民村』の実績があるので、公園マネジメント会議として「交流センターの一室」を恒常的

に使わせてもらえないか。 

・「サトラボ」、「キャンプ場」は、子どもを中心とした活動（ワークショップ等）の場に適している。 

・「野外ステージの控室」、「サトラボ」は知名度が低いが良い場所であり、活用の余地がある。 

・西駐車場トイレから西口休憩所の間は大きな空間であり、「西エントランス広場の休憩所」はメリットが大

きい。横にある、こいの池も、景観的に優れている。 

・「プールスケート場のエントランス」は、屋根があり、西駐車場からも北駐車場からも来やすく、飲食施設

や人の溜まる場所もあり、今後のイベントを考えていく際には使い勝手が良い。 

【全体共有】 

・“寄り合いの場”としては「地球市民交流センターNPO 控室」「サトラボ」が良いという意見が多かった。 

・“活動場所”としては、「大芝生広場」「サトラボ」が良いという意見の他に、活動時期や内容により場所は

様々なので、絞り込めないという意見があった。 

・次回は、今回の議論の内容をふまえて、もう少し候補地を絞り込んで議論しよう。 

（質疑・意見交換） 

＜2016 夏まつり分科会＞ 

・7 月 16 日～18 日の 3 連休に開催予定。 

・公園マネジメント会議の夏まつりの取り組み方は、今後、

都市整備協会と調整する。 

＜2016 記念館企画展示検討分科会＞ 

・万博以外の展示物を用いて博覧会の理念を継承していきた

いと考えている。 

・博物館学的に、外部の物を使って行う展示は「特別展」と

呼ぶので、分科会の名称を変更した方が良い。 

・展示に関係するワークショップの開催やフレンドシップ事

業に関わった市町村との連携も含め、実現の可能性はあ

る。興味のある会員とともに検討を進める。 

↑どんな活動でも、無償ボランティアはあり得ないことだ

と頭に留めておいてほしい。 

＜子どもの遊び場を検討する分科会＞ 

・まずは仮設遊具を設置し、滞在者数調査や来園者アンケー

トの実施を考えている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

       

       

        
 

 

 

 
・前回ワークショップの結果をふまえ、一番気になる「共有の場

（“寄り合い場所”と“活動場所”）」について、事務局から提

案された候補地をもとにグループ討議を行いました。 

平成 28 年 3 月 8 日(火)に「公園マネジメント会議 平成 2７年度第 3 回

総会」が愛・地球博記念公園 地球市民交流センターにて開催され、会員 29

団体の出席と委任状の合計が過半数を超えたため、総会が成立しました。 

事務局から平成 27 年度の評価について説明され、会員アンケートの内容

変更について承認されました。また、運営ルールブックの改正案や新規分科

会の設立が提案され、承認されました。公園マネジメント会議の「共有の

場」を考えるグループワークでは、活発な意見交換が行われました。 

（報告・承認） 

ア）平成 26 年度評価のふりかえり 

・事務局より平成 26 年度公園マネジメント会議の活動評価書に

対する達成状況について説明されました。 

イ）会員アンケートについて 

・事務局より会員アンケートの内容について説明されました。 

・会員アンケートの実施について承認されました。 

ウ）公園利用者アンケートについて 

・事務局より「モリコロパーク大アンケート大会」について協力

のお願いがありました。 

（報告・承認） 
・事務局より、休会制度の改正について説明 

され、承認されました。 

（報告・承認） 

・「2016 夏まつり分科会」「2016 記念館特別展示検討分科会」「子どもの遊び場

を検討する分科会」の３つの新規分科会が提案され、設置が承認されました。 

・知ってましたか？○○では、「NPO 法人わくわく体験隊」より活動の報告がありました。 

・分科会活性化プロジェクトでは、「自然の保全と活用を実践する分科会」より活動の報告がありました。 

・「「とき」を祝うメモリー」の江尻さんより、「あいちフェア市民村」で募集した
メッセージカードの集計について報告がありました。 

・「日本介助犬協会」より介助犬フェスタ 2016 の案内がありました。 
・来年度は、通常通りコア会議を設置することが承認されました。 
・事務局より、以下の連絡が行われました。 
 ①次回の総会（5 月）は、会議形式ではなく公園内の見学会を予定しています。
 ②『あいちフェア市民村』が愛知県知事から感謝状をいただきました！ 

愛知県建設部公園緑地課(協働グループ) 担当：山口 

〒460-8501 名古屋市中区三の丸三丁目 1 番 2 号 

TEL：052-954-6491 FAX：052-953-5329 

公益財団法人愛知県都市整備協会愛･地球博記念公園管理事務所 担当:松田

〒480-1342 長久手市茨ヶ廻間乙 1533-1 

TEL：0561-64-1130 FAX：0561-61-2150 

 グループワーク
の発表の様子 


